



**Universidad
de Jaén**

Facultad de Ciencias Sociales
y Jurídicas

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas y el Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Jaén organizan la X Fase Local de la Olimpiada de Economía. Por este motivo nos ponemos en contacto con usted para pedir su colaboración y animarle a participar con sus alumnos.

El 25 de abril de 2025 a las 10:00 horas se celebrará la prueba en el **aula 1 del edificio A-4** de la Universidad de Jaén (Campus Las Lagunillas). Excepcionalmente podrá modificarse la fecha y hora, si las circunstancias así lo requieren.

Podrán participar en la Olimpiada de Economía todos los alumnos de los centros de enseñanza secundaria de la Provincia de Jaén que estén matriculados durante el curso 2024-2025 en la asignatura “Empresa y diseño de modelos de negocio” de 2º de Bachillerato.

El **contenido** del examen será similar al establecido en la PBAU en Andalucía para la asignatura anteriormente indicada. El examen estará **estructurado** en 3 partes: preguntas de opción múltiple, cuestiones teóricas y problemas.

Las inscripciones se podrán realizar hasta el 11 de abril de 2025. La inscripción se realizará online a través del enlace: <https://forms.gle/kmrxtFpK5CnG8pb8>. En caso de incidencia contactar en la dirección de correo fragrande@ujaen.es, indicando en el asunto “olimpiada de economía”.

Los alumnos participantes deberán asistir, inexcusablemente, a la prueba provistos de D.N.I. físico. Como material de apoyo solamente podrán utilizar calculadora no programable, estando prohibido durante el examen el uso de cualquier otro dispositivo electrónico.

Los tres primeros clasificados adquieren el derecho a participar en la Fase Nacional, que este año se celebra en la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad de Alicante, los días 30 de junio y el 1 y 2 de julio de 2025, contando con los gastos de desplazamiento y alojamiento cubiertos.

El orden establecido servirá, además, para cubrir posibles vacantes en el caso de que alguno de los tres primeros clasificados renuncie a participar en la Olimpiada Española de Economía

Además, los profesores de los tres primeros clasificados recibirán un diploma acreditativo.



**Universidad
de Jaén**

Facultad de Ciencias Sociales
y Jurídicas

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas y el Ilustre Colegio de Economistas de Jaén premiarán con un cheque-libro valorado en 60€ a los 10 primeros clasificados. El mismo será canjeable en el establecimiento expresamente indicado por la Organización. La no recogida del premio en la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas con anterioridad al 30 de noviembre de 2025 supone la renuncia al mismo.

Al participar en el concurso, los interesados aceptan y reconocen que sus datos de carácter personal son recabados por la organización de la Olimpiada de Economía, quien los tratará con los fines previstos en el mismo: comunicaciones, entrega de premios, etc.

La participación en la presente convocatoria implica la aceptación íntegra de sus bases y de la decisión inapelable de la Comisión Evaluadora de la Olimpiada de Economía, a la que corresponderá resolver cualquier contingencia no prevista en esta convocatoria.

La resolución completa por la que se convocan los premios provinciales de la Olimpiada de Economía se puede consultar en la página web de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas.

En caso de necesitar cualquier aclaración, no dude en contactar con el coordinador de la prueba: Felix-Angel Grande Torraleja en el teléfono 953212212 o en el correo electrónico fagrande@ujaen.es